

Projekt „Alte Mistkaut“ am Rheinterrassenweg

Hoch über dem Rhein bei Nackenheim, inmitten von Reben und unmittelbar am Rheinterrassenweg gelegen steht die alte „Mistkaut“ – ein rund 100 Jahre altes Relikt aus dem Weinbau, das nun neu instandgesetzt und aufgewertet werden soll.

Die „Mistkaut“ besticht durch ihre wunderschöne Lage, doch ihr Potenzial kann nicht vollständig genutzt werden. Was fehlt, ist Strom. Dieser muss bislang umständlich durch benzinbetriebene Aggregate bereitgestellt werden. Durch einen Stromanschluss der „Mistkaut“ wird sie besser und verlässlicher für die Bewohner und Vereine der Ortsgemeinde Nackenheim nutzbar gemacht. Das würde neue Möglichkeiten eröffnen, das Gelände zu nutzen: für unterschiedlichste Kultur- und Veranstaltungsformate oder auch Gästeführungen der Kultur- und Weinbotschafter und Weinevents der hiesigen Winzer.

Zudem entsteht durch eine Instandsetzung ein noch attraktiverer Aufenthaltsort für Wanderer entlang des wichtigsten Fernwanderwegs in Rheinhessen. Durch den schon an dieser Stelle platzierten Tisch des Weines, ist der Standort in Panoramalage aktuell schon ein beliebter Aufenthaltsort für Wanderer. Für die zusätzliche Attraktivitätssteigerung wird eine temporäre Bewirtschaftung (z.B. in den Sommermonaten) durch die ortsansässigen Winzer geprüft.

Unser Projekt „Alte Mistkaut“ fügt sich demnach idealerweise in das Handlungsfeld Erlebnisqualität, Touristische Angebote ein.

Die Region Rheinhessen setzt weiterhin auf Wein, Kultur sowie Rad und Wandern und somit müssen wir das für Nackenheim auch verstehen zu nutzen. Mit den Marketing Maßnahmen von Rheinhessen Touristik passt unser Projekt „Alte Mistkaut“ voll in das Gesamtkonzept Rheinhessen Touristik.